

Ball der FF Markt Mooskirchen – das Ereignis

So, wie sich die Stimmung unter den vielen Kameraden in der mitgliederstarken Wehr des Bezirkes Voitsberg in den letzten Jahren spürbar positiv entwickelte, ist – außergewöhnlich, aber doch – am ersten Febersamstag der diesjährige Mooskirchner Feuerwehrball im Gasthof Hochstrasser über die Bühne gegangen. Bei bester Stimmung und viel guter Laune.

Eröffnet haben die Ballveranstaltung, die so viele Gäste wie schon lange nicht sah, die jungen Kameraden und die von ihnen gewählten Partnerinnen mit einer von Gerlinde Fließner gut einstudierten und ebenso perfekt dargebotenen Polonaise zu den Klängen von Ziehrers „Fächerpolonaise“. Viel und lebhafter Beifall folgte der knapp sechs Minuten lang dauernden, von allen Ballbesuchern bestaunten Aufwartung.

Dann stand der Kommandant der FF Markt Mooskirchen, HBI Anton Rothschedl, im Mittelpunkt. Sehr herzlich hieß er den stellvertretenden Bezirksfeuerwehrkommandanten und Bürgermeister, Brandrat Engelbert Huber als „Hausherrn“ (ihn begleiteten für die Gemeindevertretung Vzbgm. Alois Schalk sowie die Gemeinderäte Erwin Wutte, Reinhard Schantl und Josef Graschi) willkommen.

Ebenso willkommen hieß er Ehren-Kommandant ELFR Erwin Draxler, die Vertreter der örtlichen Vereine (gf. ÖKB-Obmann Walter Hojas, MGV-Obmann Erwin Wutte, MGV-Chorleiter Gottfried Gschier) sowie den Geschäftsleiter der Raiffeisenbank Mooskirchen-Söding, Andreas Kohlbacher.

Mit dem dann folgenden, von „BergPower“ intonierten Walzer war die Abendveranstaltung im Fasching 2007 eröffnet.

An eben diesen Musikern – rund um den Mooskirchner Trompetenstar Dominik Gschier – lag es in den folgenden Stunden, mit qualitativ voll vorgetragenen Musikstücken des überwiegend volkstümlichen, auch Schlager- und Evergreenbereiches das gut, ja bestens gelaunte Ballpublikum zu unterhalten. Als angenehm erwiesen sich wiederum der gewählte Standort für die Musik und die gebotene Lautstärke. Nach vielen – auch den ganz modernen Melodien – war im großen Saal erst mit dem Morgengrauen das Ende gefunden. Be-



Mit anderen KameradInnen sorgten die Jungfeuerwehrdamen Katrin Zweiger und Julia Hochstrasser (v.l.) für jugendlich-frisch-fröhliches Flair beim diesjährigen Feuerwehrball.

Privatfoto

2. Feb. 2007